

Belén Prado participa en un encuentro entre personas mayores y personas con discapacidad intelectual

---

## La Comunidad promueve actividades de integración y aprendizaje para personas con discapacidad intelectual

- El intercambio de experiencias fomenta las habilidades personales y la integración social de ambos grupos
- El Gobierno regional destinará este año 334,83 millones a la atención a la discapacidad, 25 millones más que en 2017

**5 de abril de 2018.-** La viceconsejera de Políticas Sociales y Familia, Belén Prado, ha participado esta mañana en una visita de personas con discapacidad intelectual, usuarias de los centros ocupacionales madrileños, a los mayores que viven en el centro Gran Residencia. Con esta actividad se ha querido generar un espacio de encuentro entre ambos grupos e intercambio de experiencias.

Durante la mañana se han realizado diferentes talleres de cerámica, jardinería, manipulados, polivalente, cestería y textil, organizados para los mayores de la residencia y en los que también han participado dieciocho usuarios de tres de los centros ocupacionales de la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS).

La viceconsejera, acompañada por los profesionales del centro, ha podido visitar los talleres y conocer de primera mano el funcionamiento del centro, que cuenta con 460 plazas residenciales y 60 plazas de centro de día.

Durante su visita, Prado ha destacado que en los centros de la Comunidad se presta “una atención asistencial y social que realizan equipos multidisciplinares, cuya vocación de servicio y alto nivel de profesionalidad es fundamental en el día a día de los mayores”. Asimismo, ha señalado que en los próximos meses se iniciará una importante obra de adaptación integral de 76 plazas para mayores dependientes, así como la mejora de las calderas y la cocina en la Gran Residencia.

Por otra parte, la viceconsejera de Políticas Sociales y Familia ha subrayado que el Gobierno regional ha destinado 25 millones de euros más que el año pasado a la atención a la discapacidad, hasta llegar a los 334,83 millones de euros, siendo Madrid la única Comunidad que presta atención gratuita a las personas con discapacidad, y ha felicitado a los participantes en los talleres por

“mostrar sus capacidades creativas y personales, así como tener una actitud de diálogo y colaboración”.

## PROMOCIÓN DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO

El progresivo envejecimiento de la población en toda Europa se manifiesta también en la Comunidad de Madrid, donde más del 16 % de la población supera los 65 años. Una situación que tiene su reflejo en los centros de mayores regionales, que cerraron el año 2017 con una media de edad de sus más de 399.000 socios de 74,8 años.

Consciente de esta realidad, el Gobierno regional ha puesto en marcha en los 32 Centros de Mayores el Plan de Promoción del Envejecimiento Activo y Prevención de la dependencia en los centros de mayores de la AMAS, con 2.500 plazas más para actividades de promoción de la salud y el envejecimiento saludable de los mayores, así como con medidas para la implantación de nuevos programas como el de detección de deterioro cognitivo leve o el programa de mayores en situación de riesgo.